

COPIA-BORRADOR

En la Ciudad de Algeciras, siendo las diez horas del día **VEINTIOCHO DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL QUINCE** y previa convocatoria girada al efecto en forma reglamentaria, se reunió en el Salón de Actos de la Casa Consistorial, la Corporación Municipal Plenaria, bajo la Presidencia del Ilmo. Señor Alcalde-Presidente DON JOSÉ IGNACIO LANDALUCE CALLEJA, con la asistencia de los Señores Tenientes de Alcalde: DON JACINTO MUÑOZ MADRID, DON LUIS ÁNGEL FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, DOÑA MARIA PILAR PINTOR ALONSO, DOÑA JUANA ISABEL CID VADILLO, DON DIEGO JOSÉ GONZÁLEZ DE LA TORRE, DOÑA EVA FRANCISCA PAJARES RUIZ, DON FRANCISCO JAVIER RODRÍGUEZ ROS, DOÑA SUSANA ROSA PÉREZ CUSTODIO y DOÑA PAULA CONESA BARÓN Concejales: DOÑA MARIA VICTORIA ZARZUELA RAMOS, DON DIEGO DE SALAS SIERRA, DON SEGUNDO ÁVILA CAMPOS, DOÑA LAURA RUIZ GUTIERREZ, DON FERNANDO JOSÉ SILVA LÓPEZ, DON FRANCISCO FERNÁNDEZ MARÍN, DOÑA MARÍA DÍAZ TORRES, DON FELIX HIPOLITO DUQUE GARCIA, DOÑA MARÍA JOSÉ JIMÉNEZ IZQUIERDO, DON ALEJANDRO GALLARDO GAITAN, DOÑA LEONOR RODRÍGUEZ SALCEDO, DON IGNACIO HOLGADO NAVARRO, DOÑA IGNACIA ELENA ABAD RIOJA, DOÑA INMACULADA NIETO CASTRO y DON JOSÉ LUIS ALCÁNTARA ALCARAZ. Interventor de Fondos DON ANTONIO CORRALES LARA, Secretario General DON JOSE LUIS LOPEZ GUIO y Oficial de Actas DOÑA FRANCISCA MARIA RAMOS PASTOR, al objeto de celebrar **SESION EXTRAORDINARIA**.

Concurren en primera convocatoria la mayoría de los miembros que integran esta Corporación Municipal Plenaria.

Faltaron, excusando su asistencia, las Señoras Concejales Doña Francisca Pizarro Anillo y Doña Ana María Jarillo Rueda,

A continuación, el Señor Alcalde-Presidente declaró abierto el acto público, pasándose seguidamente al examen y estudio del siguiente Orden del Día.

Antes de pasar a tratar el asunto incluido en el Orden del Día el Señor Alcalde, en nombre de la Corporación, da la bienvenida a los representantes de la Asociación de vecinos “Verde y Blanca”, de la Asociación “Márgenes y Vínculos”, de la coordinadora vecinal “Algeciras Sur”, a la Iglesia Evangélica Filadelfia del Saladillo y Agua Marina y a todos los ciudadanos presentes.

PUNTO ÚNICO.- MOCIÓN CONJUNTA DE TODOS LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES DEL AYUNTAMIENTO DE ALGECIRAS EN APOYO A LA BARRIADA EL SALADILLO.

La inclusión de este punto en el Orden del Día es ratificada por unanimidad.

El Señor Alcalde justifica la urgencia de la Moción, manifestando lo siguiente: Como bien saben estos días atrás hemos podido comprobar cómo tras la criticada, repudiada y siempre, siempre, malditos actos terroristas, que se han producido en el vecino país Francia, ha salido a relucir nuestra ciudad, Algeciras. No por lo que es habitual que salga Algeciras como una de las ciudades más seguras, no solo de España, no solo de Europa, sino del Mundo. Donde rompemos los records de carga de contenedores a nivel mundial en buques, de carga de mega-portacontenedores. No solo porque somos y estamos en el primer puerto de España. No solo porque Algeciras es una ciudad de cultura. No solo porque Algeciras es una ciudad donde se ubica el primer polígono industrial de Andalucía y el segundo polo industrial de España. Es decir, no solo porque Algeciras suena mucho y suena bien sino porque a raíz de este terrorista algún medio de comunicación ha

situado a una de nuestras queridas barriadas, la del Saladillo, en una visión desenfocada que perjudica no solo a nuestros vecinos, que perjudica no solo al Saladillo sino que nos perjudica a todos los algecireños.

A continuación por el Señor Alcalde se pasa a dar lectura a la siguiente Moción:

“EXPOSICION DE MOTIVOS:

Durante los últimos días, hemos podido comprobar cómo en algunos medios de comunicación de alcance nacional, y a raíz de los sucesos registrados en un tren francés de alta velocidad, la imagen de Algeciras, y más concretamente de uno de sus barrios, El Saladillo, ha quedado seriamente perjudicada, puesto que se ha obviado la verdadera realidad de una de las zonas de nuestra ciudad.

Esta Corporación Municipal, formada por 27 concejales que representan la voluntad de todos los algecireños, no puede permanecer impasible ante lo que supone un claro perjuicio no solo para la imagen que proyecta Algeciras hacia el exterior, sino para lo que es más importante, el buen nombre y la convivencia de sus vecinos de sus vecinos. El Saladillo es un barrio formado por ciudadanos honrados, por trabajadores, que no pueden verse mezclados en una generalización que les estigmatice de cara a la opinión pública.

Hablamos de un sector destacado de la zona sur de Algeciras, que si bien ha mejorado en los últimos años, tiene que seguir haciéndolo con el trabajo de todos. El Saladillo es un ejemplo de convivencia, de interculturalidad, de labor social, de unión de esfuerzos entre colectivos y administraciones públicas. Así ha sido, y así es como queremos que siga siendo.

Comportamientos individuales y aislados, absolutamente reprobables y condenables, no pueden extrapolarse al conjunto de unos vecinos que están orgullosos de su barrio, que se esfuerzan a diario por mejorar su calidad de vida, y en esta tarea, siempre van a tener de su lado al Ayuntamiento de Algeciras.

Entre todos hemos de ser capaces de dotar a El Saladillo de las herramientas necesarias para que esa evolución continúe siendo palpable, para que el barrio siga fortaleciendo esa estructura social que ya tiene vertebrada, insistimos, alejadas totalmente de acciones individuales que nada tienen que ver con la realidad cotidiana del vecindario.

Mejorar las deficiencias, corregir desigualdades y fomentar la integración es tarea de los estamentos públicos, que debemos sentarnos a una mesa común para priorizar proyectos y diseñar actuaciones que redunden, finalmente, en un beneficio para los habitantes de la zona. Para esta ardua tarea, es fundamental que desde este Ayuntamiento contemos con la participación ciudadana de los vecinos de El Saladillo, como protagonistas que han de ser del desarrollo de su barrio. Y para que esta participación ciudadana sea efectiva, es esencial también que las entidades sociales de diverso tipo que desde hace muchos años trabajan en la zona para mejorarla, tengan voz y voto en esa mesa de trabajo. Su conocimiento de la realidad diaria de El Saladillo debe convertirse en base del trabajo de las administraciones públicas.

La inmensa mayoría de los vecinos de El Saladillo, como ciudadanos de bien que son, quieren vivir en paz. Esa es una de las máximas que la ciudad de Algeciras lleva a gala, defendiendo valores estrechamente ligados a la paz: la solidaridad, la hospitalidad y la tolerancia. La diversidad es un hecho que nos enriquece como sociedad.

En base a ello, este Ayuntamiento Pleno, formado por los grupos municipales de Izquierda Unida, Ciudadanos, Algeciras sí se puede, Partido Socialista Obrero Español y Partido Popular, expresa públicamente, su rechazo a la imagen desenfocada de la realidad que sobre el barrio de El Saladillo se ha venido ofreciendo, y reitera, una vez más, su unánime apoyo a los vecinos, entidades y colectivos que desarrollan una magnífica y encomiable labor social en la zona.

Igualmente, mostramos nuestra más enérgica repulsa y la condena más firme a cualquier forma de terrorismo, se produzca donde se produzca, al tiempo que expresamos nuestra solidaridad

con cuantas víctimas de estas criminales acciones se hayan producido, tanto a lo largo del tiempo como en la actualidad.

La sinrazón de la fuerza, la locura, la barbarie de las armas utilizadas con cualquier excusa, no puede ser permitida bajo ningún concepto, ni aquí ni en ninguna parte del mundo, y nosotros, como demócratas, tenemos a nuestro alcance la mejor herramienta posible para combatir al terrorismo, en cualquiera de sus formas o escenarios: la legalidad vigente.

Es cuanto tenemos el honor de proponer al Excelentísimo Ayuntamiento Pleno para su aprobación en esta sesión extraordinaria.”

La Corporación Municipal Plenaria, por unanimidad del voto favorable de los 25 Señores Concejales asistentes a esta sesión (Señores: Landaluce, Muñoz, Fernández Rodríguez, Pintor, Cid, González, Pajares, Rodríguez Ros, Pérez, Conesa, Zarzuela, De Salas, Ávila, Ruiz, Silva, Fernández Marín, Díaz, Duque, Jiménez, Gallardo, Rodríguez Salcedo, Holgado, Abad, Nieto y Alcantara), **ACUERDA:** Aprobar la Moción presentada por los grupos municipales de Izquierda Unida, Ciudadanos, Algeciras sí se puede, Partido Socialista Obrero Español y Partido Popular, anteriormente trascrita en apoyo a la Barriada El Saladillo.

Para finalizar manifiesta el Señor Alcalde: Quiero acabar con una frase que creo que resume nuestra preocupación, nuestras ilusiones, nuestras ganas y nuestro compromiso. Algeciras. Algeciras nos gusta. Nos gustan sus barriadas. El Saladillo. El Saladillo nos gusta.

Y no habiendo mas asuntos de que tratar, siendo las diez horas y veinte minutos se dio por finalizada la sesión, levantándose de ella la presente acta, que firman el Ilmo. Señor Alcalde-Presidente y el Señor Secretario General. De todo lo cual, yo, como Secretario General del Ayuntamiento, certifico.

Vº Bº
EL ALCALDE,

Fdo.- José I. Landaluce Calleja.

Algeciras, 3 de Septiembre de 2.015
EL SECRETARIO GENERAL,

Fdo.- José Luis López Guío.